



I.

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

05.03.2019

Parkraummanagement Gebühren auch in der Maxvorstadt anpassen – der Luftverschmutzung entgegenwirken

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 05592 des Bezirksausschusses des Stadtbezirks 03 – Maxvorstadt vom 11.12.2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Ihrem Antrag vom 11.12.2018 beantragen Sie eine Anpassung der Parkgebühren in der Maxvorstadt, um dort den Parkdruck zu verringern und der Luftverschmutzung durch übermäßigen Parksuchverkehr entgegenzuwirken.

In vielen Gebieten in der Münchner Innenstadt sind trotz der Einführung der Parklizenzierung vor allem in den Abendstunden immer noch Nachfragespitzen und damit Überlastungen im öffentlichen Parkraum festzustellen. Die Wirksamkeit der Maßnahmen aus dem Parkraummanagement haben teilweise an Wirkung verloren. Mit Beschluss vom 13.12.2017 stimmte die Vollversammlung des Stadtrats der Landeshauptstadt München daher einer Optimierung der Parkgebühren mit einer versuchsweisen Umsetzung im Modellquartier City2Share zu. In die Parkgebührenordnung der Landeshauptstadt München in der Fassung vom 16.05.2018 wurde eine entsprechende Öffnungsklausel eingefügt, aufgrund derer die Erhöhung der Parkgebühren im Rahmen von Modellvorhaben befristet zulässig ist.

Bei einer Projektdauer bis 2020 soll zur Anpassung der Parkgebühren an die Nachfrage in einer ersten Stufe eine Gebührenerhöhung erfolgen, bei der sowohl die Tagesgebühr für Parken in den Mischparkgebieten mit Parkschein auf 10 € erhöht wird als auch die Parkgebühren für die Abendstunden ab 18h von 1 €/Stunde auf 2 €/Stunde erhöht werden.

Nach Projektende und Evaluierung der Wirksamkeit der Maßnahmen werden die Ergebnisse dem Stadtrat vorgestellt und ein Vorschlag über eine etwaige Ausweitung unterbreitet.

Der Antrag Nr. 14-20 / B 05592 ist damit in Abstimmung mit dem Referat für Stadtplanung und Bauordnung geschäftsordnungsgemäß behandelt.

Wir bitten Sie um Verständnis, dass über die bestehende Beschlusslage des Stadtrats hinaus und ohne nähere Erkenntnisse aus dem Pilotprojekt derzeit keine Erhöhung der Parkgebühren in der Maxvorstadt erfolgen kann.

Mit freundlichen Grüßen,